

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Quebec : La gestión de la Cuenca del San Lorenzo y de los Grandes Lagos

- Oficina Internacional del Agua - Cooperar - Actividades internacionales - La gestión integrada de los recursos hídricos (GIRH) -

Date de mise en ligne : Lunes 2 de junio de 2008

OIEau - IOWater - OIAgua

Organizada por el "Comité de Concertación y Valorización de la Cuenca del Río Richelieu (COVABAR)", una importante Conferencia Internacional sobre la gestión de la Cuenca del San Lorenzo y de los Grandes Lagos se celebró del 13 al 15 de septiembre último en Sorel-Tracy en Québec. Reunió a más de un centenar de especialistas y representantes elegidos quienes testificaron de las experiencias exitosas de la gestión del agua por cuenca en los Estados Unidos, Europa y en Ontario, como, en particular, el Sr. Jean-François Donzier, Secretario Técnico de la Red Internacional de Organismos de Cuenca (RIOCI), así como, para Francia, el Sr. Rémy Filali, Director General de la Institución Interdepartamental para el Aprovechamiento del Charente y el Sr. Christian Bernad, Presidente de la Asociación para el Aprovechamiento del Valle del Lot.

Los participantes así subrayaron la importancia de sensibilizar a los decisivos de la cuenca del Río San Lorenzo sobre los desafíos del agua y los cambios en las mentalidades necesarios para aprovechar los recursos hídricos del territorio: la gestión integrada del agua ofrece la única solución para un desarrollo sostenible y hay urgencia sostener su implementación por cuenca; las experiencias de las cuencas del Ontario, de los Estados Unidos y de Francia ya demostraron su eficacia.

Por otra parte, durante los tres días de esta gran reunión, la creación de una Red agrupando a los Organismos de Cuenca de toda Norteamérica en el seno de la RIOCI estuvo en el centro de las discusiones.

Se convino así asegurar lo más rápidamente posible la elaboración e implementación de los Planes Maestros del Agua de las subcuencas de la demarcación del San-Lorenzo/Grandes Lagos en el territorio de Quebec, en adecuación con los planes de aprovechamiento de las Municipalidades.

La Ministra de Desarrollo Sostenible, Medio ambiente y Parques de Quebec, la Sra. Line Beauchamp, invitó a la población actuar para y dar prioridad a la protección del agua.

El COVABAR, presidido por el Sr. Hubert Chamberland, es un Organismo que representa a todos los ciudadanos del territorio de la Cuenca del Río Richelieu, desde el Lago Champlain hasta el Lago Saint-Pierre en su confluencia con el San Lorenzo.